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SAÚDE VOLTA A SER PAUTA DE DISCUSSÃO NA
CÂMARA

FALTA DE PROFISSIONAIS NO PRONTO-SOCORRO E COMUNIDADES SEM AGENTES DE SAÚDE SÃO ALGUNS DOS

REQUERIMENTOS DOS PARLAMENTARES DE IBATIBA
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 	Ap?s den?ncias sobre a falta de profissionais da sa?de para atender ? popula??o no
pronto-socorro municipal, e que gerou o fechamento da unidade por alguns dias, os vereadores de
Ibatiba voltam a requisitar da administra??o esclarecimentos sobre contrata??o de profissionais e,
inclusive, a contrata??o de agentes de sa?de para as comunidades rurais. 

 	?O munic?pio recebe dinheiro para manter todas as comunidades cobertas pelo atendimento das
agentes de sa?de. Hoje, tem mais de 10 comunidades sem atendimento. Autorizamos em 2013 a
contrata??o dos agentes, mas a Prefeitura n?o contrata e n?o cumpre sua fun??o administrativa?,
analisou o vereador Luciano Salgado, durante a sess?o do dia 25 de abril. 

 	  

 	De acordo com o parlamentar, na comunidade Vicente Am?lio, por exemplo, mais de 3000
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moradores fizeram um abaixo-assinado para cobrar o atendimento. 

 	  

 	?A sa?de em Ibatiba est? prec?ria, mas n?s podemos fazer melhor. Nosso munic?pio ? pequeno e
n?s podemos fazer uma sa?de de qualidade, desde a base. N?o podemos deixar o pronto-socorro
sem m?dicos. As pessoas precisam de atendimento. Temos que usar o dinheiro p?blico com
transpar?ncia?, comentou o vereador Ivanito Barbosa. 

 	? ??  

 	J? o vereador Elias C?ndido (Lili da Barbearia) disse que recebe muitas reclama?es de
moradores sobre a falta de ve?culos para transportar os pacientes para outros munic?pios. 

 	?N?o pode faltar m?dico e nem carro para atender as pessoas. Tem muita gente que precisa de
ve?culo para atendimento fora e que n?o consegue realizar consultas e exames por falta de carro?,
frisou o vereador. 

 	Os parlamentares encaminharam requerimentos e solicita?es para obter retorno do Poder
Executivo. 
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